

北海道SDジャンボリーに参加して

スウィンガーズ 'H 安保 充洋

今年のジャンボリー会場である岩見沢は札幌から近く、仕事の都合で日曜日しか参加できなかつた私にとってはとてもありがたかったです。しかし、さすが北海道スクエアダンスジャンボリー。道内各地、遠方から参加された方々のスクエアダンスに対する情熱には、まったくもって頭が下がる思いです。

ジャンボリーへの参加は初めてなのですが、私がスクエアダンスを始めて4年が過ぎた今、もはや初心者とは言ってもらえないのに未だセットを壊す私。諸先輩方に助けられながらもやっぱり壊してしまう私。うーん・・・努力とセンスが足りない・・・センスがないからもっと努力が必要なのね。

未熟者の私にとって、多くのコーラーさんのコールを聞き、踊ることはとても勉強になります。メインストリームでも、へえ~、こんな踊り方もあるんだ、あんな組み合わせも出来るんだ、いつも感心するばかりです。素晴らしい拍手！そしてまた壊す私・・・あらら・・・

今回、Swingers 'Hからコーラーとしては初ジャンボリー、初MCの桧垣さんがコールされま

した。おめでとう！午後一ということもあり、お昼休みが終わる15分以上？前から桧垣さんの仲間がキーセットをつくっていて、私もその横のセットに入れてもらい楽しく踊させていただきました。自分の所属クラブから新しいコーラーさんが誕生するのは嬉しい限りです。

私はまだ北海道以外のパーティーへ参加したことはありませんが、YouTubeで全国のパーティーの様子を見たり、果ては海外のスクエアダンスはどんなものかと覗くと、そこには私がまだ体験したことのない世界があるようです。いつかきっと、できれば近いうちに行ってみようと密かに想っています。

